

Archiv

Anlass Oktober 2012

Der FA Rätia - die Rätische Fussballauswahl

Referenten des Abends: Constantino Demenga (Kapitän FA Rätia) und Gianmarco Schmid alias Gimma (Präsident FA Rätia)

Zugegeben, es war ein etwas anderer Vortrag, als wir es uns gewohnt sind. Aber Gimma und Constantino habe es verstanden, uns die Idee und die Hintergründe des Projektes FA Rätia näher zu bringen. Oder wie es Gimma ausdrückte: Aus einer Lausbubengeschichte eine ernste Sache zu machen.

[Hier der Link zur Homepage der FA Rätia](#)

